

## KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis ucapkan kepada Allah SWT, atas segala rahmat dan hidayah-Nya yang telah dikaruniakan kepada penulis sehingga skripsi ini dapat diselesaikan.

Skripsi berjudul “Perbedaan Strategi Pembelajaran PQ4R (Preview, Question, Read, Reflect, Recite, and Review) dan pembelajaran konvensional terhadap Hasil Belajar Fisika Siswa pada Materi Alat Optik di Kelas VIII MTs Negeri 2 Medan T.P 2011/2012” disusun untuk memperoleh gelar sarjana Pendidikan Fisika Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis mengucapkan terima kasih kepada : Ibu Dra.Derlina, M.Si selaku dosen Pembimbing Skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal sampai akhir penulisan skripsi ini. Ucapkan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Dr.Ridwan A.Sani, Drs.Abd.Hakim, M.Si, dan Bapak Drs.Karya Sinulingga,M.Si sebagai penguji I, II dan III yang juga telah memberikan masukan dan saran-saran selama penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada bapak Drs.J.B.Sinuraya,M.Pd selaku dosen Pembimbing Akademik. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Ibu Kepala Sekolah MTs Negeri 2 Medan dan Ibu Dra.Masdelina,S.Pdi selaku guru IPA terpadu di MTs negeri 2 Medan yang telah sangat membantu penulis dalam melakukan penelitian. Teristimewa penulis sampaikan terima kasih kepada ayahanda tercinta H.Yuni Alfian dan Ibunda tercinta Hj.Nurdiana serta kakak dan adik tercinta Yunita Sari Nasution, Amd, Siti Khadijah,ST dan Muhammad Akbar yang terus mengingatkan dan mendorong penulis agar terus menyelesaikan skripsi ini, kepada abangda tersayang Habibi yang tak jemu-jemunya menyemangati saya, teman-teman seperjuangan Ayu Maya Sari, Aplia Lolita Sari, Rhendi Van Pasaribu dan mahasiswa Dik A'08 (you are the best of me).

Penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan kritik dan saran yang bersifat membangun

dari para pembaca demi kesempurnaan skripsi ini. Kiranya skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pendidikan.

Medan, Juli 2012

Penulis

Annisa



THE  
*Character Building*  
UNIVERSITY